

"RUTA MARIANA EN UN AÑO MARIANO"



Con la reciente excursión de fin de semana al Señorío de Molina, en apretada visita y homenaje a sus "Pairones", ha finalizado el programa que nuestra Vocal de Turismo, Gloria A. de Lucas, preparó con tanto interés y acierto. Como testimonio singular para nuestra historia, estas tres instantáneas que recogen la imposición de la Insignia de Plata "Melero Alcarreño" a las Vírgenes de Sopenán (Torre del Burgo), Los Enebrales (Tamajón) y La Granja (Yunquera de Henares).

AVISO DE LA VOCALIA DE TURISMO

Como viene siendo tradicional, tendremos autocar a Guadalajara el jueves día 8 de septiembre, para asistir a la Procesión de Nuestra Patrona, la Virgen de la Antigua.